

Farmacología

Alcohol y drogas

Las barreras de acceso limitan el tratamiento de adicciones

Los problemas de accesibilidad a los tratamientos para luchar contra las adicciones del alcohol y las drogas re principales impedimentos para la adhesión al tratamiento.

Félix Espoz 23/07/2007

Ésta es una de las principales conclusiones de la segunda reunión transnacional del proyecto latpad, del c centros de investigación de varios países europeos, que se dedica al seguimiento y accesibilidad a tratam desintoxicación y prevención de recaídas.

El proyecto está estudiando las barreras que limitan el acceso asistencial a las personas con problemas de alcohol y de drogas, mediante el análisis de las ocho redes sanitarias de los países que participan (España Escocia, Bulgaria, Grecia, Italia, Polonia y Eslovenia) teniendo en cuenta factores como la demografía, la sistema legal.

En el encuentro se ha destacado la importancia de adecuar los centros de tratamiento. Éstos servicios fue atender a pacientes adictos a opiáceos y no responden adecuadamente a las necesidades actuales de los adicciones en cocaína o cannabis, pacientes que no perciben este recurso como propio.

Otros factores limitadores son la necesidad de encontrar un tratamiento efectivo para la dependencia de l desarrollar servicios para adolescentes y diseñar elementos de cribaje para la detección de adicciones en salud mental y de la atención primaria.

El caso español

La investigación en España del proyecto corre a cargo del Instituto de Atención Psiquiátrica, Salud Mental Hospital del Mar y la Unidad de investigación en Psiquiatría del IMIM-Hospital del Mar. Su responsable, Ma a CF que el objetivo en esta primera fase del proyecto (le quedan dos, con una duración total de dos años detectar la mejor manera para que las barreras en el acceso a los tratamientos desaparezcan o al menos "Debemos poder ofrecer los tratamientos, que éstos puedan llegar a los pacientes".

¿Qué es esto?

Resumen semanal de titulares de Correo Farmacéutico

[Reciba este Newsletter en su E-Mail]



Encuesta

Dado el poco tiempo que resta de Legislatura, ¿cuál cree que debería ser la prioridad del nuevo ministro en Farmacia?

Defender el modelo ante la UE.